

---

# Materi Biologi Kelas Xi Semester 2

## Syarief Go Blog

---

Mini Book Master Biologi SMA Kelas X, XI, & XII

Model Silabus Biologi SMA

BIOLOGI Interaktif Kls.X IPA

Mandiri Biologi SMA/MA Kelas 12 Kurikulum 2013

BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 7

Ringkasan Materi Dan Latihan Soal Biologi Kelas XI SMA/MA Kurikulum 2013

Pendidikan Masyarakat

100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi SMA Kelas X, XI, dan XII

Biologi Kelompok Pertanian

Jurnal Pendidikan Empiris

BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 8

Pop Up Rumus Biologi SMA

Jurnal Pendidikan Dwija Utama

JUrnal Pendidikan Konvergensi

Praktis Belajar Biologi

Biologi untuk SMA/MA Kelas 11

Seri Pendalaman Soal Biologi SMA / MA Kelas 10, 11, 12

Jago Biologi SMA

Buku Pelajaran Biologi

Pasti Bisa Biologi untuk SMA/MA Kelas XI

Sma/Ma Kls.Xi Biologi Fundamental : 1000+ Bank Soal

Modul pembelajaran biologi berbasis reading questioning & answer (RQA) : materi sistem respirasi manusia untuk peserta didik sma/ma/ sederajat kelas XI

Biologi

SKM (Sukses Kuasai Materi) Biologi SMA Kelas 10, 11, 12

Pengembangan Model Pembelajaran

Biologi

Jurnal UNISAedu Volume 5 Nomor 3 2021

Pengembangan Keterampilan Berpikir Siswa Melalui Quantum Teaching and Learning

Berbasis Augmented Reality

Mudah dan Aktif Belajar Biologi

BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 9

REKONSTRUKSI PARADIGMA PEMBELAJARAN IPA (Teori & Praktik di Madrasah)

Modul Pembelajaran Biologi: untuk SMA/MA Kelas XII Semester Genap

BIOLOGI Interaktif Kls.XII IPA

Cerdas Belajar Biologi  
Biologi Pelajaran Biologi untuk SMA/MA  
Modul Pembelajaran Biologi  
Biologi SMA/MA Kls XI (Diknas)  
Prosiding Seminar Nasional Pendidikan Biologi (SNPBIO) 2019  
Pembelajaran Biologi SMA untuk Kelas XII Semester Ganjil  
Jawara Ujian Biologi SMA

*Materi Biologi Kelas Xi  
Semester 2 Syarif Go  
Blog*

*Downloaded from  
<ftp.wtvq.com> by guest*

---

## **GIOVANNA RAMOS**

---

**Mini Book Master Biologi SMA Kelas X, XI, & XII** Genta Group Production  
uku Rekonstruksi paradigma pembelajaran IPA ini dimaksud sebagai pedoman dan pegangan bagi para guru IPA dalam rangka melakukan evaluasi dan mengkonstruksi kembali bentuk perangkat pembelajaran, sehingga

mengetahui efektif dan optimalisasi capaian peroses pembelajaran. Dunia pendidikan saat dan akan berkembang secara dinamis, seiring dengan laju perkembangan ilmu pengetahuan, salah satu diantaranya adalah konsep kemedekaan belajar/mengajar. Hal ini dimaksudkan Rekonstruksi Pembelajaran IPA yang dilakukan oleh guru, tentunya harus berdasar pada standar evaluasi dan regulasi yang berlaku. Buku ini menjadi pilihan para guru untuk

melakukan inovasi pembelajaran sebagaimana diikhtikarkan konsep kemedekaan belajar/mengajar.

Model Silabus Biologi SMA Penerbit P4I Jurnal Penelitian "Dwijaya Utama" ini merupakan jurnal penelitian yang mewadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pengembangan Profesi Guru Pengawas di Surakarta. Pada Edisi 35 Volume keenam ini memuat tujuh belas hasil penelitian dari guru-guru dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula. Akhirnya kami harapkan hasil jerih payah para guru yang telah bersusah-payah dan bersungguh-sungguh dengan hasil penelitian

mereka, dapat berguna bagi dunia pendidikan pada khususnya dan berdampak positif pula pada masyarakat luas.

*BIOLOGI Interaktif Kls.X IPA* UNISA Press buku ini disusun sebagai bahan ajar baik untuk guru dan siswa, dimana buku ini terdiri dari tujuh materi pokok pembahasan pada semester ganjil. dilengkapi dengan contoh soal dan pembahasan, latihan mandiri, latihan soal sehingga buku ini cocok untuk memicu semangat Anda dalam mengasah kemampuan Anda setelah melakukan pembelajaran Mandiri Biologi SMA/MA Kelas 12 Kurikulum 2013 Niaga Swadaya Meningkatkan Keterampilan Menulis Teks Eksplanasi Kompleks Melalui Teks Berita Dengan Metode STAD Mata

Pelajaran Bahasa Indonesia Pada Siswa  
EMSI SUSILAWATI 237 - 242 Upaya  
Meningkatkan Keaktifan dan Hasil  
Belajar Siswa Menggunakan Model  
Pembelajaran Snowball Throwing Pada  
Mata Pelajaran Pekerjaan Dasar Teknik  
Otomotif HENDRA HERMANSAH 243 -  
246 Perbedaan Antara Metode  
Eksperimen Dan Diskusi Menggunakan  
Lembar Kegiatan Siswa Dengan Metode  
Diskusi Tanpa Lembar Kegiatan Siswa  
Pada Materi Ikatan Kimia Ditinjau Dari  
Motivasi Dan Prestasi Belajar Kimia  
MUHAMAD 247 - 252 Penerapan Model  
Pembelajaran Problem Based Learning  
Untuk Meningkatkan Aktivitas Belajar  
Akuntansi Siswa NANDI 253 - 256  
Keefektifan Penerapan Chemistry Golden  
Bell Terhadap Motivasi Dan Prestasi  
Belajar Kimia Peserta Didik RIAS

SARININGTIAS 257 - 264 Developing  
Communicative Speaking Tasks For The  
Eleventh Grade Students Of SMAN 1  
Losarang ROPINI SUJI 265 - 268  
Pengaruh Penerapan Metode Probing  
Prompting dengan Complete Sentence  
Terhadap Kualitas Belajar Siswa Pada  
Materi Sistem Reproduksi ROSTATI 269-  
276 Analisis Semiotik Roland Barthes  
Novel Hujan Karya Tere Liye Dan  
Rencana Pelaksanaan Pembelajarannya  
Di Kelas SUKARTI 277- 282 Peningkatan  
Motivasi Belajar Dan Prestasi Belajar  
Pendidikan Kewarganegaraan Melalui  
Penerapan Metode Student Team  
Achievement Division Pada Siswa THEDI  
SUMARNA 283- 286  
**BUPELAS Pemetaan Materi & Bank  
Soal IPA SMP Kelas 7** LPPM Universitas  
KH. A. Wahab Hasbullah

Membaca rangkuman materi dan berlatih soal merupakan cara cepat untuk mengasah kemampuan terhadap penguasaan materi. Rangkuman yang menyajikan poin-poin penting dan ditulis dengan bahasa sederhana dan mudah dipahami akan membantu siswa dalam kegiatan belajar. Buku ini menyajikan rangkuman materi Biologi kelas XI SMA/MA selama satu tahun pelajaran, soal-soal latihan, dan jawaban. Soal mulai dari yang paling mudah, sulit, sampai memerlukan analisis ada di buku ini.

**Ringkasan Materi Dan Latihan Soal Biologi Kelas XI SMA/MA Kurikulum 2013**

PT Grafindo Media Pratama

Buku ini disusun dengan upaya semaksimal mungkin demi melengkapi literatur di bidang pendidikan, yang

dilakukan dari rangkaian penelitian tentang pembelajaran di lingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat umum. Beberapa penelitian diantaranya berjudul Upaya Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Materi Jaringan Tumbuhan dengan Menggunakan Model Pembelajaran Picture and Picture bagi Siswa Kelas XI.MIPA4 Semester Gasal di SMA Negeri 1 Salaman Tahun Pelajaran 2019/2020, Upaya Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Siswa Materi Teks Recount dengan Metode Problem Based Learning pada Siswa Kelas X LA Kompetensi Keahlian Teknik Instalasi Tenaga Listrik Semester 2 SMKN 1 Magelang Tahun Ajaran 2020/2021, Peningkatan Motivasi dan Hasil Belajar Pemahaman Teks Anekdote dengan Menggunakan Metode

Peer Teaching bagi Siswa Kelas X EC Semester 1 Kompetensi Keahlian Elektronika Industri di SMK Negeri 1 Magelang Tahun Pelajaran 2018/2019, Pengukuran Usability Sistem Menggunakan Use Questionnaire Terhadap Elok Jenia (Aplikasi Perpustakaan Digital SMP Negeri 9 Magelang), dan masih banyak lagi.

**Pendidikan Masyarakat** LPPM Universitas KH. A. Wahab Hasbullah "Buku SKM (Sukses Kuasai Materi) Biologi SMA Kelas X, XI, XII hadir sebagai solusi bagi siswa SMA dan MA yang ingin memahami pelajaran Biologi secara mendalam dan menyeluruh. Dalam buku tersusun atas konsep: • Pendalaman materi disusun secara jelas, detail, dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas X, XI, XII untuk memudahkan

siswa. • Ribuan soal dan pembahasan, dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan aplikasi pemahaman materi terhadap soal-soal ujian. • Paket soal evaluasi, merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. • Prediksi ujian nasional, sebagai bahan latihan siswa menghadapi ujian nasional sebenarnya. Dari konsep buku ini diharapkan siswa dapat memahami Biologi sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah berstandar nasional, dan ujian nasional. "  
*100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi SMA Kelas X, XI, dan XII* Ganeca Exact

Jurnal Pendidikan "KONVERGENSI" ini merupakan jurnal penelitian yang mewadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru di seluruh Indonesia. Terbit empat kali setahun pada bulan Juli, Oktober, Januari, dan April. Berisi artikel yang diangkat dari hasil penelitian maupun gagasan pemikiran dalam rangka pengembangan pendidikan dan pengajaran di pendidikan dasar, pendidikan menengah maupun jenis pendidikan lainnya Pada Edisi 27 Volume keenam ini memuat empat belas hasil penelitian dari guru-guru dari berbagai daerah dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbedabeda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula.

*Biologi Kelompok Pertanian Grasindo*

Raih Nilai Tertinggi Penilaian Harian dan Ujian Buku ini disusun untuk membantu siswa dalam belajar dengan cara yang efisien. Terdiri dari ringkasan materi, soal bahas, uji kompetensi, paket ulangan harian, paket soal tengah semester, paket soal akhir semester hingga paket ujian nasional. Tentunya akan sangat membantu siswa dalam belajar dan berlatih menyelesaikan soal. Dengan isi buku yang lengkap, tak hanya siswa yang dapat menggunakannya. Para guru juga dapat memakai buku ini dalam kegiatan belajar mengajar sehari-hari baik dalam memberikan materi ataupun tugas kepada siswa. Materi dan Uji Kompetensi: Materi disajikan secara ringkas untuk memudahkan dalam memahami dan mengingat materi

dengan cepat, sedangkan uji kompetensi sebagai ajang latihan untuk mengukur kemampuan dalam memahami materi. Komposisi Soal: Disusun dengan tiga level kognitif: Pengetahuan & pemahaman, Aplikasi, dan Penalaran untuk melatih kesiapan siswa dalam menghadapi berbagai penilaian. Paket Ujian: Untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi penilaian tengah semester dan penilaian akhir semester.

**Jurnal Pendidikan Empiris** Media Pressindo

Selain karena sebagian besar materi Biologi SMA merupakan materi hafalan, materi yang sangat banyak juga menjadi kesulitan tersendiri untuk bisa menguasainya. Tapi, tenang guys jangan give up gitu aja, kita tau buku seperti apa yang kamu butuhkan saat ini. Kunci

utama untuk mudah menghafal adalah terlebih dahulu Memahami secara Benar Konsep Dasar dari materi pelajaran per bab-nya. Dengan penguasaan konsep dasar yang kuat, akan memudahkan kamu untuk menghafal materi pelajaran. Alasan mengapa kamu HARUS membeli buku ini: Penjabaran Konsep Dasar dari materi pelajaran tiap bab diset secara khusus sehingga lebih mudah dipahami dan dihafalkan. Tampilan buku yang praktis dan handy membuat kamu bisa membawa dan membacanya di mana saja dan kapan saja. Udah gak zaman bawa buku-buku se-gede Gaban (Gede Banget. Memang Mini Ukurannya, tapi Master Isinya. Ada Soal dan Pembahasan Ulangan Harian, Ujian Semester, Ujian Nasional, SNMPTN (Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri), UM

UGM (Ujian Masuk Universitas Gajah Mada), dan SIMAK UI (Seleksi Masuk Universitas Indonesia) yang dapat melatih kamu agar lebih lihai mengerjakan soal sesulit apa pun. - WahyuMedia-

### **BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 8** PT Grafindo Media Pratama

Buku pengayaan pembelajaran Biologi SMA untuk kelas XII semester ganjil ini disertai dengan materi dan latihan sesuai dengan pedoman SK dan KD Kurikulum 2013. Materi-materi ajar yang disampaikan dalam buku ini telah dibuat ringkas dan sederhana mungkin agar siswa bisa mendapatkan gambaran umum yang mendalam mengenai topik-topik pembahasan. Dengan latihan yang disesuaikan dengan standar, siswa dapat

berlatih lebih banyak untuk menguasai materi pembelajaran.

**Pop Up Rumus Biologi SMA** Grasindo Buku Pelajaran Biologi kelas XI/Fase F, yang ditujukan bagi peserta didik SMA/MA, hadir dengan semangat baru dalam menjelajahi keindahan dan kompleksitas dunia biologi. Buku ini tak sekadar menyajikan teori-teori yang kaku, tetapi juga menggugah rasa ingin tahu dan memperkuat nilai-nilai kehidupan yang mendalam, melalui lembar kerja Peserta Didik dengan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan Rahmatan lil Alamin (P5RA). Dalam buku ini, peserta didik akan diajak untuk menyelami alam semesta kehidupan, mulai dari tingkat sel hingga ekosistem yang luas. Melalui gaya penulisan yang menarik dan ilustrasi yang memukau,

buku ini mengungkapkan rahasia genetika, mekanisme evolusi, dan interaksi organisme dengan lingkungan mereka. Namun, buku ini tak sekadar memberikan pengetahuan faktual. Buku Pelajaran Biologi ini juga menantang peserta didik untuk berpikir kritis dan menerapkan konsep-konsep yang dipelajari melalui serangkaian lembar kerja yang menantang. Peserta didik akan merasakan sensasi eksplorasi melalui eksperimen sederhana, observasi lapangan, dan Proyek penelitian kecil yang memperkuat pemahaman konsep serta keterampilan saintifik mereka. Tak hanya itu, buku ini juga mengajarkan nilai-nilai kehidupan yang penting. Melalui Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan Rahmatan lil Alamin (P5RA), peserta didik diberi

kesempatan untuk memahami nilai-nilai Pancasila dan menerapkannya dalam konteks kehidupan sehari-hari. Mereka juga diajak untuk mempertimbangkan konsep rahmatan lil alamin, yaitu prinsip kehidupan yang damai, harmonis, dan menjunjung tinggi toleransi antar individu serta lingkungan. Buku Pelajaran Biologi ini tidak hanya menjadi sumber informasi yang lengkap, tetapi juga menjadi alat untuk merangkul rasa keingintahuan, melatih keterampilan berpikir kritis, dan memperkuat nilai-nilai kehidupan yang bermanfaat. Dengan menjadikan buku ini sebagai panduan, peserta didik akan merasakan keajaiban ilmu biologi dan mengembangkan pemahaman yang lebih dalam tentang kehidupan serta tanggung jawab mereka sebagai warga negara yang

berlandaskan Pancasila dan prinsip rahmatan lil alamin.

*Jurnal Pendidikan Dwija Utama* Genta Group Production

Raih Nilai Tertinggi Penilaian Harian dan Ujian Buku ini disusun untuk membantu siswa dalam belajar dengan cara yang efisien. Terdiri dari ringkasan materi, soal bahas, uji kompetensi, paket ulangan harian, paket soal tengah semester, paket soal akhir semester hingga paket ujian nasional. Tentunya akan sangat membantu siswa dalam belajar dan berlatih menyelesaikan soal. Dengan isi buku yang lengkap, tak hanya siswa yang dapat menggunakannya. Para guru juga dapat memakai buku ini dalam kegiatan belajar mengajar sehari-hari baik dalam memberikan materi ataupun tugas

kepada siswa. Materi dan Uji Kompetensi: Materi disajikan secara ringkas untuk memudahkan dalam memahami dan mengingat materi dengan cepat, sedangkan uji kompetensi sebagai ajang latihan untuk mengukur kemampuan dalam memahami materi. Komposisi Soal: Disusun dengan tiga level kognitif: Pengetahuan & pemahaman, Aplikasi, dan Penalaran untuk melatih kesiapan siswa dalam menghadapi berbagai penilaian. Paket Ujian; Untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi penilaian tengah semester dan penilaian akhir semester.

### **Jurnal Pendidikan Konvergensi**

Nilacakra

Jawara Ujian Biologi SMA berisi ringkasan materi Biologi, mulai dari kelas 10, 11, dan 12. Materi ditulis ringkas, padat, dan

menyeluruh agar lebih mudah dipahami. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh soal dan pembahasan, serta latihan soal mandiri sebagai ajang uji coba. Buku ini sengaja dibuat dengan ukuran mini yang praktis dan mudah dibawa kemana saja dan bisa dibaca kapan pun. Buku ini cocok sebagai bekal untuk menghadapi:

- Ulangan Harian - Ujian Tengah Semester (UTS) - Ujian Kenaikan Kelas (UKK) - Ujian Nasional (UN) Buku ini sebagai rujukan belajar biologi bagi pelajar Indonesia. - **Tangga Pustaka Praktis Belajar Biologi** PT Grafindo Media Pratama

Jurnal Pendidikan "EMPIRISME" ini merupakan jurnal penelitian yang mewadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru yang tergabung dalam Forum Komunikasi

Pengembangan Profesi Guru Pengawas di Jawa Tengah. Pada Edisi 30 Volume keenam memuat enam belas hasil penelitian dari guru-guru di Surakarta dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula. Akhirnya kami harapkan hasil jerih payah para guru yang telah bersusah-payah dan bersungguh-sungguh dengan hasil penelitian mereka, dapat berguna bagi dunia pendidikan pada khususnya dan berdampak positif pula pada masyarakat luas. Redaksi menerima tulisan hasil penelitian dari para guru semua tingkat untuk kami muat dalam jurnal ini milik kita semua.

*Biologi untuk SMA/MA Kelas 11* Ganeca Exact

Raih Nilai Tertinggi Penilaian Harian dan Ujian Buku ini disusun untuk membantu siswa dalam belajar dengan cara yang efisien. Terdiri dari ringkasan materi, soal bahas, uji kompetensi, paket ulangan harian, paket soal tengah semester, paket soal akhir semester hingga paket ujian nasional. Tentunya akan sangat membantu siswa dalam belajar dan berlatih menyelesaikan soal. Dengan isi buku yang lengkap, tak hanya siswa yang dapat menggunakannya. Para guru juga dapat memakai buku ini dalam kegiatan belajar mengajar sehari-hari baik dalam memberikan materi ataupun tugas kepada siswa. Materi dan Uji Kompetensi: Materi disajikan secara ringkas untuk memudahkan dalam memahami dan mengingat materi

dengan cepat, sedangkan uji kompetensi sebagai ajang latihan untuk mengukur kemampuan dalam memahami materi. Komposisi Soal: Disusun dengan tiga level kognitif: Pengetahuan & pemahaman, Aplikasi, dan Penalaran untuk melatih kesiapan siswa dalam menghadapi berbagai penilaian. Paket Ujian: Untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi penilaian tengah semester dan penilaian akhir semester. *Seri Pendalaman Soal Biologi SMA / MA Kelas 10, 11, 12* Penerbit Pustaka Rumah C1nta

Biologi merupakan salah satu mata pelajaran yang dipelajari anak didik mulai dari tingkat SMA atau MA. Biologi sendiri merupakan ilmu yang mempelajari tentang makhluk hidup, termasuk hewan, tumbuhan, dan

mikroba. Biologi berasal dari bahasa Yunani, yaitu “bios” yang berarti kehidupan dan “logos” yang berarti ilmu sehingga biologi dapat diartikan sebagai ilmu tentang kehidupan dan organisme hidup. Buku “Mandiri Biologi SMA/MA Kelas 12 Kurikulum 2013” merupakan buku pelajari materi Biologi untuk SMA/MA ini hadir untuk mendampingi kalian dalam mempelajari Biologi secara lebih asyik dan menyenangkan. Buku ini berisi ringkasan materi yang lengkap, jelas dan mudah dipahami. Dilengkapi gambar pendukung untuk lebih memperjelas materi. Terdapat pula, basic concept untuk memudahkan siswa dalam memetakan materi biologi sehingga lebih mudah dipahami dan diingat. Selain itu, terdapat info-info penting seputar dunia sains, terutama

Biologi yang akan memperluas wawasan siswa seputar sains. Selain itu, buku ini sudah mengikuti Kurikulum 2013 yang didesain tepat untuk pembelajaran siswa SMA untuk menghadapi Ujian Harian, Ujian Tengah Semester, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Nasional. Buku ini adalah buku yang sangat cocok dijadikan buku paket pelajaran Biologi supaya siswa dapat lebih mudah mengerti dalam mempelajari mata pelajaran ini. Buku ini bisa Anda dapatkan di toko buku Gramedia terdekat. Detail Judul : Mandiri Biologi SMA/MA Kelas 12 Kurikulum 2013 Penulis : Sri Ayu Imaningtyas SKU : 205164048 ISBN : 9786022415749 **Jago Biologi SMA** PT Grafindo Media Pratama Artikel yang ada pada bunga rampai ini

adalah hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti Balai Penelitian dan Pengembangan Agama Semarang kurun waktu tahun 2018 sampai 2019. Buku ini hadir untuk memotret moderasi Islam di lembaga pendidikan agama non formal, seperti majelis taklim, pesantren dan perkawinan usia dini. Lokasi penelitian tersebar di Jawa Tengah, Jawa Timur, DI Yogyakarta, dan Nusa Tenggara Barat. Fokus penelitian tersebut adalah model transmisi moderasi beragama kepadajamaahnya, nilai-nilai moderasi lembaga pendidikan non formal melalui budaya, maupun nilai-nilai moderasi Islam yang ada di teks klasik. Sementara itu, perkawinan usia dini memfokuskan pada pendidikan kesehatan reproduksi pada masyarakat.

**Buku Pelajaran Biologi** PT Grafindo

Media Pratama

Prosiding ini memuat 67 makalah yang disajikan dalam Seminar Nasional Pendidikan Biologi (SNP BIO) 2019 yang mengangkat tema "Biologi dan Pembelajaran di Era Revolusi Industri 4.0". Seminar dilaksanakan di Kendari pada 12 Oktober 2019.

Pasti Bisa Biologi untuk SMA/MA Kelas XI  
Penerbit Duta

"Pop-Up" RUMUS BIOLOGI SMA "ingat dengan sendirinya" ini merupakan buku penunjang mata pelajaran Biologi yang disusun dengan sebaik mungkin untuk siswa kelas X, XI, dan XII SMA. Buku ini berisi materi lengkap untuk mata pelajaran Biologi. Materi dalam buku ini disajikan dengan ringkas, padat, serta sistematis. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh soal dan pembahasan

yang runtut sehingga mudah untuk dipahami. Contoh soal diambil dari soal Ulangan Harian, Ulangan Tengah Semester, Ulangan Akhir Semester, Ujian Nasional, serta soal-soal SBMPTN. Ukuran buku ini dibuat sedemikian rupa sehingga praktis untuk dibawa ke mana pun. Dengan demikian siswa dapat mempelajari buku ini kapan pun dan di

mana pun. Semoga buku ini dapat membantu siswa dalam mempelajari Biologi SMA dengan baik dan benar serta dapat membantu siswa untuk sukses Ulangan Harian, Ulangan Tengah Semester, Ulangan Akhir Semester, Ujian Nasional, sampai dengan ujian SBMPTN untuk masuk perguruan tinggi di Indonesia.